

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 21. April 2021

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Ina Spogahn erzählt von Kuba-Kontrasten

Ursprünglich plante die Bocholter Fernseh-Redakteurin Ina Spogahn eine kurze Auszeit in Yucatan (Mexico) zu nehmen. Auf der Insel Isla Mujeres nahe Cancun lernte sie dann eine Gruppe von Amerikanern kennen, die das Unmögliche möglich machen will: Mit einem Motorboot wollen die Männer von Mexico nach Kuba reisen.

Die Bocholterin packt sofort die Abenteuerlust und zum ersten Mal in ihrem Leben begibt sie sich als Crew an Bord eines Motorbootes um nach Kuba zu reisen. Auf der vier Tage dauernden Überfahrt lernt sie, wie man ein Boot steuert, was man bei Unwetter auf hoher See macht und wie man sich aus dem Meer ernähren kann.

In Kuba angekommen, begibt sich die Fernsehredakteurin dann wieder auf eigene Wege und erlebt ein Land voller Kontraste, das mitten im Wandel steckt. Sie spricht mit Kubanern über das verbotene Thema: Das kommunistische System und die voranschreitende Öffnung des Landes. In ihrem Vortrag stellt Ina Spogahn die politische Situation aus Sicht der Einheimischen dar und entdeckt gemeinsam mit ihren ZuhörerInnen Kuba auf eine ganz persönliche Art und Weise. Eine eindrucksvolle Dokumentation über Land und Leute - nicht immer ungefährlich, aber immer die Reise wert!

Ihren Vortrag hält sie am 3. Mai von 19.30 bis 21.45 Uhr. Er kommt ganz bequem per Zoom zu den ZuhörerInnen nach Hause. Für die Teilnahme erhebt die VHS ein Entgelt von 5 Euro. Die Zugangsdaten werden nach der Anmeldung zugesandt.

Anmeldungen nimmt die VHS unter 02594 12-400 und unter www.vhs-duelmen.de entgegen.